

## Les pêcheurs-plaisanciers se sont réunis

**Samedi soir, les pêcheurs-plaisanciers du littoral se sont retrouvés au centre socioculturel, en présence de l'association d'Hennebont.**

Toutes les associations de pêcheurs-plaisanciers du littoral s'étaient donné rendez-vous, samedi soir, au centre socioculturel, à l'initiative de l'association hennebontaise. Aux côtés de Pascal Baudoin, le président, il y avait Jean Kiffer, le président national de la fédération nationale des pêcheurs-plaisanciers et sportifs de France ainsi que les représentants de Riec-sur-Belon, Guidel, Le Perello, Larmor, Etel, Port-Louis, Kervignac, le club nautique de la Marine, le CNL, l'APPRL (association des pêcheurs-plaisanciers de la région de Lorient). Un repas aux rythmes de l'orchestre L'Envol réunissait 200 convives. Tandis qu'une loterie richement dotée créait le suspens dans les rangs.